

WE ARE THE STAR!!!
コンサート2023

yoko

大人も子どもと一緒に楽しめる
ハッピーな音時間へ
皆さまをお連れします

大好きな鹿児島から、全国に、世界中に
『音時間』を発信している。
おかあさんでもある彼女は女性が輝き
続けること、子どもたちの笑顔の味方で
ありたいと宇宙規模でのアイを
歌い続け届け続けている
シンガーソングライターママ！

10.22 (sun)
会場：宝山ホール

17:30 開場 / 18:00 開演
指定席 5,000円 / 自由席 4,000円

主催：VANILLA SKY MUSIC ・ お問い合わせ/090-1341-5611

NPO法人 藤栄

就労継続支援B型事業所
サポート札元 (たるみず)

令和5年12月に事業開始予定のため
職員・利用者募集いたします!!

▶▶▶ 地元垂水の方々へ ◀◀◀

- ・職員 (若干名)
- ・利用者 (若干名)

◎サポート札元のご紹介です◎

サポート札元は令和元年12月に鹿屋市札元に
就労継続支援B型を開設しサポートかのかや共々
皆様に、可愛がって頂いております。

今回ニーズの高い作業クリーニング事業を主に
作業所として、只今準備中でございます。
垂水の方々との社会とのつながりを、持てるよう
地域交流等を行えるように支援していく事業所です。

特定非営利活動法人 藤栄

就労継続支援A型事業所 サポートかのかや 〒893-0014 鹿屋市寿四丁目 3034-24 TEL 0994-45-7631 FAX 0994-45-7632	就労継続支援B型事業所 サポート札元 〒893-0013 鹿屋市札元一丁目 3516 番地 1 TEL 0994-36-8201 FAX 0994-36-8201
---	--

正社員 大募集

昼の部 ジャパンファーム送迎バス利用可

- 職 種 / 鶏肉加工 他
- 募集人員 / 2~3名程度
- 年 齢 / 不問
- 時 間 / 8:15~17:15
- 時 給 / 1,100円 + 歩合給 (切身作業) 1,200円 (懸垂作業)
- 皆勤手当 / 11,880円~35,640円

※入社された方に入社祝金として100,000円
支給いたします。(但、1年以上勤務できた方に
限ります。)

お問い合わせ先 株式会社 光久食品

垂水市中俣99-2 電話:0994-32-2778 携帯:090-3010-2778

院名及び施術時間変更のお知らせ
令和5年9月より
(1日~3日は休診予定4日から通常診療)

「いこま整骨院 垂水院」から
わらく整骨院
へ変わります。

おかげ様で、垂水で早10年迎えることが出来ました。
今まで来ていただきました皆様をはじめ、関係者、
スタッフ、家族に支えて頂いたからです。まだまだ私
自身も成長しなければなりません、これからも地域
に必要とされる場所をスタッフ一同、目指していきます
ので、よろしくお願い致します。 院長 川原 雄馬

新施術時間 ※赤の時間が変更になります。
※コロナ対策及び待ち時間短縮の為予約優先制にしております。

施術時間	月	火	水	木	金	土	日・祝
AM7:45 ~ AM12:00	○	○	○	○	○	○	×
PM2:00 ~ PM6:30	○	○	×	○	○	△ 5時まで	×

急患や時間に間に合わない方はご遠慮なく、相談ください。
*午前・午後終了30分前から電気治療は短縮いたします。
*午前・午後終了15分前から院長治療のみいたします。

わらく整骨院
垂水市田神3495-1 村山ビル102 TEL 0994-32-2990

オリジナルのキャンドル作り

8月2日、柘原地区にある真宗寺で、キャンドル作りが行われました。これは、本堂で余ったロウソクを使用して、夏休みの工作の宿題等に活用してもらおうと同寺が企画したものです。当日は、20人が参加しました。参加者は、各自が好きな色を選び、色鮮やかなキャンドルを作っていました。濱田一華さん(垂水小1年)は「友だちとキャンドルを作ることができて楽しかったです。自分の部屋に飾ります」と話しました。



知っておこう！
「津波フラッグ」は避難の合図

この夏、道の駅たるみずはまびらに隣接するマリパークたるみずに、津波フラッグが整備されました。津波フラッグは、気象庁が発表する津波警報等の情報を、海や海岸の利用者に視覚的にお知らせする手段として普及を進めている取り組みです。もしも、海の中や海岸付近で津波フラッグを見かけたら、すぐに海から離れ、高いところに避難してください。また、夏休みは終わり、海やプール等に出かける頻度は減ると考えられますが、水の事故にはお気を付けください。



みんなの願いを叶えてね
マイロードに七夕飾り

7月30日から8月6日までの8日間、中央地区のマイロードに77本の七夕飾りが飾られました。これは、平成29年から地域の絆を深めようと旧暦の七夕にあわせて、垂水地区公民館が企画しているものです。47の振興会、垂水児童クラブ、高齢者施設等が協力し、七夕飾りを準備しました。短冊には「フラダンスの先生になれますように」や「毎日元気でいられますように」等の願いごとが書かれていました。悪天候の日が多く短い鑑賞期間となりましたが、綺麗な七夕飾りが日常を彩ってくれました。



垂水市内の教育・保育施設等で
応急処置指導

7月上旬から8月下旬までの期間、垂水市内の教育・保育施設等で、応急処置指導の講習会が開催されました。これは、保育士等を対象に各施設に通う児童(乳幼児)の応急処置の対応力向上を図ることを目的に開催したものです。講習会では、熱心に取り組む姿が見受けられ、講師である消防署職員に対して多くの質問をされるなど、参加者の皆さんは積極的に緊急時の応急処置について学んでおられました。今回の講習会の内容を活用しながら、今後も緊急時の対応にあたっていただきたいと思います。

